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Code de couleurs pour ordre d’importance/urgence:

___ : Urgent (réponse nécessaire pour cette semaine)
___ : Moyennement urgent (Il faut en parler au moins au courant de la semaine)
___ : Important, mais pas urgent (Ça peut attendre, mais il faut en parler)
___ : Ne nécessite pas notre attention tout de suite.

Présent.es:
Dounya El Jabiri
Rose Beauséjour
Cassy Dunaj
James William Caron
Mathieu Saade
Béatrice Gauthier
Frédérique Savard
Michaël Godin
Émei Côté

Observateur.rices:
Émilien Boudreau

1. Ouverture de la séance
Rose Beauséjour déclare l’ouverture de la séance à 16h13.



2. Désignation du praesidium
Béatrice Gauthier propose Rose Beauséjour à la présidence, et Frédérique Savard et
Béatrice Gauthier au secrétariat.
Mathieu Saade appuie.

AU.

3. Adoption de l’ordre du jour
Dounya El Jabiri propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté.
James William Caron appuie.

AU.

4. Adoption des procès-verbaux
Frédérique Savard propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 9 mai 2023.
Dounya El Jabiri appuie.

AU.

5. Tour de table

6. Suivi des dossiers en cours
6.1 Comité d’éthique et de déontologie

Emei Côté: J’ai envoyé un message à la faculté pour avoir les noms des étudiants, quand je
vais l’avoir je vais envoyer un message à Cassy pour qu’elle publie les postes et ensuite je
pensais donner 1 semaine environ pour les candidatures et se rencontrer en CE.

Cassy Dunaj: Vous pouvez publier par vous-mêmes sur le Facebook si c’est des messages qui
concernent directement votre poste comme ça les gens sauront qui contacter pour des
questions. Ici puisque ça concerne ton comité tu pourrais le publier.

Emei Côté: Ok je vais faire ça.

7. Dossiers internes

8. Dossiers externes

9. Dossiers financiers
9.1 Suivi financement Salzbourg

Dounya El Jabiri: La demande doit passer en CA, car ce n’est pas une demande individuelle,
mais bien commune. Principalement pour éviter que les comités aussi coupent leur demande
afin de passer au CE et non au CA. La demande est déjà envoyée à la demande du CA pour le



CA de l’été. D'après moi, on a accordé un montant les dernières années, alors ça devrait être
correct.

10. Dossiers académiques

11. Dossiers des activités étudiantes
11.1 Achat de matériel pour les événements

James William Caron: Émilien m’a approché pour l’achat d’un BBQ pour quelques comités,
c’est pour toutes l’AGED alors pas de budget Promo. On aurait aussi besoin de tentes pour les
Tailgates et de futs pour l’alcool. Ce serait les 3 choses qui pourraient être utiles pour toute
l’asso, on devrait se procurer ça d’ici la fin de l’été.

Rose Beauséjour: Allez-vous faire une demande de subvention?

Émilien Boudreau: Ce n’est pas nécessaire si ce n’est pas une demande de comité, somme
approuve sommairement par demande. La Trésorerie devrait approuver un certain montant à
accorder pour ces achats.

Rose Beauséjour: Je propose que James et Dounya travaillent ensemble. C’est quoi le
problème actuel avec le BBQ?

Émilien Boudreau: Le BBQ a été entreposé au bout du corridor et lors de la construction ils
ont mis les déchets de construction dessus, donc il est sale. En plus, il est très vieux et rouillé.

Frédérique Savard: Si on prévoit de faire des Tailgates faites juste me le dire car la FEUS
m’a demandé de le mentionner si on veut participer.

James William Caron: On doit juste déterminer si c'est Promo ou Lawgames qui va faire ça.

Émilien Boudreau: Avant les deux comités étaient fusionnés, il y avait de l’entraide pour ça.

12. Dossiers communication

13. Dossiers professionnels
13. 1 Événements comités

Mathieu Saadé: Je vais commencer par faire une mise en contexte, j’ai eu une rencontre avec
le CDP par rapport aux événements avec les comités. Ils sont tous chapeautés par le CE, il
serait important pour cette année d'essayer le plus possible de merge certains des événements
pour avoir plus d’événements de qualité, puis pour avoir plus de participation. L’an passé par
exemple il y a eu 3 événements au même moment et c’était très répartis.

Il serait donc important d’en parler entre nous et de prendre plus de temps, et en parler à nos
comités. Je ne dis pas que les comités ne peuvent pas faire leurs propres événements, mais si



possible, il serait bien de réunir des comités qui ont des intérêts similaires et qui pourraient
donc faire un seul événement ensemble. Ça pourrait favoriser la participation.

Deuxième point, j’en ai parlé avec la Trésorière un peu déjà, il y a des trucs qui vont changer
cette année; le CDP a reçu un courriel de la part de la personne qui gère les gros cabinets à
Montréal et ils n’étaient pas contents. Pour mettre en contexte, on les fait payer pour
beaucoup trop de frais, je suis personnellement d’accord. C’est sur que niveau budget oui
c’était avantageux pour nous mais je pense qu’ils en ont eu assez. C’est par exemple le fait de
les faire payer pour le droit de distribuer leurs objets promotionnels… Quand ils font des
événements ils payent les frais pour le dîner, les frais de déplacements… On leur fait payer
des frais pour nous parler.

Tout ça pour en venir à la Trésorerie, j’en ai parlé avec le CDP, on a parlé d’alternatives donc
de ne pas toujours amener que des gros cabinets. La raison pour laquelle le responsable
professionnel a toujours fait des événements avec les gros cabinets, c'est parce qu’ils sont
prêts à payer. Ce ne sont pas tous les étudiants qui sont intéressés à aller vers ces gros
cabinets. Pour cette année, il faudrait regarder nos finances, pour se permettre de trouver du
temps et du lousse dans nos finances pour offrir des conférences gratuitement, par exemple un
événement qui s’en vient est d’une ancienne avocate qui a travaillé à Manhattan, elle viendra
faire une conférence en automne c’est déjà prévu. C’est pour mettre en contexte, pour qu’on
ait le temps de regarder déjà au niveau du budget avec la Trésorerie.

Dounya El Jabiri: Justement, j’en ai déjà parlé avec le responsable aux affaires
professionnelles (Mathieu) mon seul problème c’est que le courriel était adressé à toutes les
universités. C’est une procédure qui a toujours été faite, c’est un précédent. Je me vois mal
changer si les autres ne changent pas pour ne pas être désavantagés. Ce serait donc bien de
trouver une solution ensemble, avec les autres universités.

Frédérique Savard: Je peux essayer de vous mettre en contact avec les autres facultés de
droit.

14. Dossiers sur l’environnement et la condition étudiante

15. Varia
Règlement médias sociaux comités

16. Fermeture de la séance
La séance est levée à 16h44.


